

# !Liebe Margit, queridissima! Linda maravilhosa ...

Eigentlich wollte ich dir was schreiben über die unzähligen Vorbereitungen unserer Freundschaft... über das so oft Gehörte „du kennst doch sicher die Margit“, über „da könntest du doch die Margit fragen...“ oder „die Margit kann euch da sicher weiterhelfen“ ...

Auch wollte ich über das Allgemeine erstauen berichten, wenn ich sagte – „nein, ich kann die Margit leider – noch – nicht“ ...

Ich dachte, dass ich Fotos zusammensuchen würde – so viele sind es gar nicht – wir kennen uns ja erst zwei, drei Jahre... oder doch schon länger? Eigentlich wollt' ich mich darüber auslassen, wie toll es ist, dir begegnet zu sein...

So schreib ich jetzt einfach – wir haben eine gewisse Seelenverwandtschaft – ähnliche Orte, ähnliche Menschen – zum Teil die selben – menschen, ähnliche Aufgaben ziehen uns an, unsere Interessen tragen uns in die Welt hinaus. Bin ich glücklich, dich getroffen zu haben!

Liebe Margit, eigentlich wollte ich dir noch viel, viel mehr schreiben... aber – wie das so ist, in unseren Leben, hat der Zufall immer seine Finger im Spiel, wir sind – statt ein paar entspannten Tagen, die für dich geplant waren – im Schweinefieber in Mexiko gelandet... die Abenteuer erzähl ich dir wahrscheinlich lang nach deinem Geburtstag... oder vorher. Statt in Mexiko City waren wir in Juchitán – der Stadt der Frauen. Sehr spannend – würde dir sicher gefallen! Und deine Meinung zum herrschenden Totalitarismus, zur Viren-Panikmache, Desinformation, Pharma-Aktien und Unterdrückung der Zivilbevölkerung, patriarchale Strukturen.. die teil ich 100% - nicht nur in diesem Fall.

Deswegen:: ich bin so glücklich, dass wir uns kennengelernt haben und freu mich auf viele, viele weitere gemeinsame, neue Abenteuer!  
Célia wird dir das ganze einfach ... singen!!!

Und ... zum Schluss – und zu aller Anfang: alles gute – für dich – wie du bist, wie wunderbar es ist, dass es dich gibt! Danke!!!!!!



mexico - 25.4.2009 - 5.5.2009